

1ヶ月の売上目標は
10,000,000円



明大祭で学生自ら販売活動

「『どんなに良いものを作つてもその人たち（販売員や製作スタッフ）を知らないと何も受け入れてはくれない』い。どんなに言いたいことが山ほどあっても、相手の立場に立つて話さなければダメ。言い方や話す内容を変えることで、ピタツと形が合い、受け入れてもらえる」。

また「社会に出る前の土台が作れた、企業人を相手にアポイントメントの取り方や書類の作り方など、身近なところから学ぶことができた」と高橋さん。

は「スケジュールを作ることの大切さ」だとメンバーの石井さんは言います。「いつまでに、何をどこまでやれば良いか。そういうた具体的なスケジュールの立て方を知らなかつたんです。全てが終わつてから、その時にやらなければいけなかつたことに気づきました。

実際の現場だから学べること



VOICE OF STUDENTS



こんなに恵まれた環境は他にない。

先輩たちがヒロタとのコンサルティング実習を通じ、『KANPAI CHOU』を企画したことは、私にとってすごく刺激のことでした。企業とともに商品を企画する。そして、それが実際に製品化される。さらには、一緒に販売活動まで行う。一般的な大学の活動では絶対に体験できないようなことです。私は、こんなに恵まれた環境はほかにないと思います。私もこれから実践的な活動を通じ、もっと自分を成長させたいです。

堀江 篤 (商学部 3 年)



ヒロタの店舗で販売されるKANPAI CHOU

CASE

株式会社 洋菓子のヒロタ（以下略ヒロタ）と学生4人がタッグを組み、期間限定の新商品を開発しました。

その名も『KANPAI CHOU—オフィスでほんのり Bar 気分—』。カシスオレンジ味のプチショーキーリムです。

理論だけでは通用しないと言われる実社会に向けた学生のチャレンジの中で、商品化までの2年越しの想いは、果たして実際のお客さんに届いたのでしょうか…

清水里紗(商学部 3年)
Risa Shimizu



製造者のこだわりを聞く学生たち

「本当にこ
とで
りま
ちが
た。例
を作
たです。
実際に商品を
か、キャンペー
キヤンペーンの
効果は良好で、ク
ウン誌にも掲載
されるなど話題
にもなりました
が、売上目標額の
1千万円（1ヶ月
間）は達成できま
せんでした。

つ厳しいものでした。うした反対の声もあしたが、4人は自分を販売活動に携わること納得してもらいました。例えば、手作りの広告看板やマニュアルも作成し、それをどのようにして店舗で販売するほん活動も行いました。

「本当にこれ売るの？」と販売員



宋徽宗书尺牍卷之三

取締役社長に認められた戦略

学生たちは新商品を作りにあたり、社長や開発関係の人と何十回もミーティングを行いました。しかも、見易い動画を販売員として